
 

                   
  

 

 

 

 

 
 
 
 
 
 

13日（木）夕刻、本校生徒が新型コロナウイルスに感染していることがわかり、翌日から臨時休業となりま

した。当初は、市教育委員会から「14日から 16日までの 3日間を臨時休業とする」との指示がありましたが、

保健所による疫学調査（接触者に関する調査）の結果、校内での濃厚接触者は確認されず、臨時休業は 14日の

みとなりました。 

 

①14日は本校教職員で校内の消毒作業を行いました。また、タブレット端末を 

活用し、担任の先生から生徒に連絡を入れました。 

②「教室に置いてある勉強道具を取りに行きたい。」という要望に対し、保護者 

に来校頂くことで対応しました。 

③１学期中間テストの日程を１日ずらし、18日（火）・19日（水）の二日間と 

し、本日 17日（月）は金曜時間割（50分×6限）の授業を行いました。 

また、中学校給食は 17日（月）と 19日（水）は中止としました。 

 

疫学調査において校内での濃厚接触者が確認されなかったのは、「マスク」「手洗い」「換気」など日頃の感染

対策によるものと感謝します。これからも今まで以上に感染対策に注意しながら、一人ひとりが「安全・安心」

を意識した学校生活を送って下さい。 

 

新型コロナウイルス感染症は誰にでも感染の可能性があります。 

感染者の特定につながる内容や誹謗中傷、プライバシー情報の拡散などの行為は人権侵害であり、決して許さ

れるものではありません。今一番困っているのは感染者とその家族です。学校や地域でお互いを思いやり、優し

い人の輪が広がることを願っています。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

令和３年５月１７日 

枚方市立長尾中学校 

校長通信 第８号 

＜めざす生徒像＞ 
自主：正しく判断し主体的に行動する生徒 
協調：信頼し助け合い、思いやりと感謝のある生徒 
責任：責任を自覚し、最後までやり抜く生徒  
勤勉：喜びを感じながら、主体的に学ぶ生徒 
健康：逞しく生きるための意志や体力を持つ生徒  

今回も各家庭への連絡はミルメールを基本としましたが、今年度の新規登録者数が少ないため、
2・3 年生の保護者へは昨年度の登録先に配信させて頂きました。昨年度登録分は今月いっぱいで
抹消となります。まだ今年度の登録をされていない保護者は、今月中に登録をお願いします。 
登録方法は長尾中ブログ「配布文書」をご覧になるか、教頭までお尋ねください。 

防護服を着て消毒作業を行う教職員 
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今月の放送生徒集会が終礼時に行われ、生徒会長と校長からの挨拶の後、先日行われた代議委員会及び各専門

委員会からの報告がありました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

一昨日配布した校長通信第 7 号で述べたように、私たちにとって 3 度目の緊急事態宣言が 31 日まで延長になりまし
た。今年度も、新型コロナウイルスの感染状況を見ながら、学校の教育活動を進めていかなければなりません。昨年
度は、多くの行事が中止または縮小、延期を余儀なくされ、生徒のみなさんに悲しい思いをさせてしまいました。今
年こそは同じ思いをさせたくなかったのですが、目に見えないウイルスにどう立ち向かえればよいか、まだまだ人類
は苦慮しているところです。 
 さて、この夏の「東京オリンピック・パラリンピック」が開催されるのか、中止になるのか、様々な意見が飛び交
っています。女子プロテニスプレーヤーの大坂なおみ選手が記者会見で「もちろん、五輪を実現してほしい気持ちは
ある」としつつも、「特にこの１年は重大なことがたくさん起こっていて、多くの予想外のことが起きた。人々を危険
にさらす可能性があるのならば、絶対に議論すべきだと私は思う」と語りました。皆さんはオリンピック・パラリン
ピックの開催についてどのように考えますか？ 
「アスリートの思いや五輪関係者の準備を考えればやるべきだ」 
「一生に一度、日本で開催されるかどうかなので開催してほしい」 という賛成派。 
「新型コロナ感染症が収束しない現状では時期尚早だと思う」 
「五輪を開催することで感染拡大する可能性があるのでは」 という反対派。 
どの意見も正しいし、よくわかります。最終的には、国際オリンピック委員会と開催 

都市の東京都が話し合って決めることになると思いますが、私が言いたいのは、中学生 
の皆さんもこのことを真剣に考え、開催国に住む者として、またコロナ禍で自粛を強い 
られている者として、自分の意見をちゃんと持ってほしい、という事です。 
ちなみに、前回東京でオリンピックが行われた時、私は 3 歳で全く記憶にはありませ 

ん。よって今回のオリンピックはたいへん楽しみにしていました。テレビを大きいのに 
買い替える計画までしていました。白血病から復活した池江璃花子選手がオリンピック 
プールで泳ぐ姿を見たら、感動で泣いてしまうかもしれません。でも、今のコロナの感 
染状況を見た時、私はこのままの状態でオリンピックを開催することには反対です。 
さあ、皆さんはどのように考えますか？。皆さんはいずれ成人し、社会に出ていくことになります。今から、自分

の周りにある様々な社会問題や事象に関心を示し、自分の意見をしっかりと持つ人になってほしいと思っています。 

美術科共同制作作品 

全体の代議委員会の後、3 年生代議員だけ集ま
り学年の議題について話し合いです。 

１日（土）の暴風雨で管理棟屋上の防
水シートがめくれ上がり、4 階教室に雨
水が侵入しました。特に、4 階理科準備
室の雨漏りがひどく、理科の先生たちは
たいへんショックです。 
梅雨入りを控え、市には「緊急工事」と
して対応をお願いしています。 
写真は、クレーンを使って屋上に荷揚げ
をする様子です。ちょっと音がします
が、我慢して下さい。 
（16 日から梅雨入りだって？えらいこ
っちゃ） 

管理棟 4 階で行われている放課後
自習教室では、3 年生が熱心に勉強
していました。 
（この写真、ちょっとヤラセが入っ
てないですか？） 

放課後、 
談笑する生徒 

明日からテストです！ 


